

Para hijos de estudiantes

Mantienen abiertas las inscripciones en la Estancia
Infantil de la UNACH

* Este espacio ofrece estudiantes la oportunidad de concluir con su formación profesional

Desde el inicio de su gestión, el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, ha puesto en marcha acciones encaminadas a la atención integral de los jóvenes, entre las que se incluyen programas de calidad académica con reconocimiento nacional e internacional, crecimiento de la infraestructura y servicios que permitan a los estudiantes un mayor rendimiento escolar.

Bajo esta premisa y a fin de evitar la deserción escolar de mujeres y hombres que cursan las distintas licenciaturas que ofrece la Máxima Casa de Estudios, funciona la Estancia Infantil para hijos de estudiantes, espacio que se ubica en el Campus I en Tuxtla Gutiérrez.

Sobre el tema y de cara al próximo ciclo escolar, la directora de la Estancia, Sandra Isabel García Caballero, informó que se encuentran abiertas las inscripciones para los hijos de estudiantes de 45 días de nacidos a tres años 11 meses de edad.

En este sentido, dijo que se cuenta con personal capacitado por las Secretarías de Salud y de Educación Pública, en temas como higiene, alimentación, procesos de estimulación temprana y educación inicial, lo que garantiza un servicio con altos estándares de calidad

Luego de señalar que de acuerdo con la edad, los menores son ubicados en las Secciones de Lactantes y Maternal, donde son atendidos en horario de 6:30 a 15:00 horas de lunes a viernes, expuso que este espacio cuenta con médicos, enfermeras, nutriólogas y educadoras, entre otros.

Recordó que la estancia cumple con los estudios previos de protección civil en materia de ubicación de áreas, habilitación de salidas de emergencia, accesos y la adquisición del mobiliario adecuado para el cuidado y educación de los menores.

Puntualizó que este proyecto hecho realidad, es un apoyo fundamental para los jóvenes que tienen la doble responsabilidad de ser padres de familia y estudiar una carrera profesional, "lo que sin duda contribuirá a darles la oportunidad de que concluyan sus estudios, además de tomar en cuenta que la cuota de recuperación es de solo 200 pesos mensuales".

Los estudiantes interesados en inscribir a sus hijos pueden consultar la página www.unach.mx o bien solicitar mayores informes al teléfono 044 961 106 24 95, donde serán atendidos por la propia directora de la Estancia, Sandra Isabel García Caballero.